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Objet : votre réponse à notre lettre ouverte  
 
Madame la présidente, Mesdames, Messieurs les membres du Conseil de l’EERS, 
 
Votre réponse du 29 octobre à notre lettre ouverte nous est bien parvenue. Nous la ferons parvenir à nos 
destinataires, selon votre demande, en lui joignant notre lettre d'aujourd'hui. 
En vous lisant, nous vous rejoignons par rapport aux préoccupations que vous mentionnez mais nous regrettons 
qu'elles ne s'accompagnent d'aucune action concrète. Ainsi, comme nous l'a écrit l'un des membres de notre 
association en vous citant : 
- La solidarité pour " toutes les victimes ", en lien avec l'EPER et le DM, comment ? 
-  La recherche de " solutions " politiques, en lien avec les autorités, comment ? 
- " En tant qu'Eglise annoncer avec courage l'Evangile de paix et de réconciliation ", comment ?  
- Comme Conseil de l'EERS, " être une voix pour une vie en plénitude ", comment ? 
De plus, vous justifiez l'attitude de nos responsables politiques sans prêter attention au fait que le Conseil 
national a décidé de supprimer le soutien financier de la Suisse à l'UNWRA et que le Conseil des Etats a choisi 
de reporter son vote sur cette question. Ces décisions auront des conséquences catastrophiques pour la 
population civile de Gaza, déjà très durement touchée. Selon de nombreuses sources, l’UNRWA est la seule 
entité présente en effectif suffisant pour apporter une aide substantielle à la population civile de Gaza.  
Les décisions de nos chambres fédérales ont suscité de nombreuses protestations, notamment celles de 
Médecins sans frontières et du Conseil d'Etat genevois. Pendant ce temps l'EERS se tait, sans égard pour les 
victimes de la guerre touchées par cette décision. 
Pourtant, le Christ ne nous appelle-t-il pas à leur accorder une attention prioritaire ? 

Avec les salutations fraternelles de notre comité,  
           

       Pierre Farron, pasteur, président   

        

 

 

Copie aux destinataires de notre lettre ouverte 


